

REMERCIEMENTS

Vous nous avez témoigné tant d'amitié par votre présence,
vos messages de sympathie et de réconfort,
la famille de

Monsieur Stéphane BANSE

vous remercie et vous exprime sa plus vive reconnaissance.

Nous souhaitons remercier tout particulièrement les éducatrices,
les éducateurs et l'ensemble du personnel de la Fondation
ECHAUD à Cugy et à Yverdon qui ont apporté tant de dévouement
et donné tant de bonheur à Stéphane au cours d'une grande
partie de sa vie.

Vallorbe, septembre 2016